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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке типовой модели управления сетями поставок. 
В ходе работы проанализированы проблемы, возникающие при управлении сетями поставок, и способы решения при помощи моделирования. Проанализированы существующие модели сетей поставок, выявлены их преимущества и недостатки.
Построены концептуальная и имитационная модели сетей поставок. Имитационная модель разработана на базе системной динамики при помощи ПО iThink.
Проведены верификация, валидация и апробация модели. Описана процедура принятия решений с помощью разработанной модели, области ее применения и перспективы дальнейшего развития.
        

        
          This work is devoted to the development of a standard model of supply chain management.
In the course of the work, the problems arising in the management of supply chains and methods of solution using modeling are analyzed. Existing models of supply chains are analyzed, their advantages and disadvantages are revealed. 
Conceptual and simulation models of supply chains are constructed. A typical simulation model is developed based on system dynamics using iThink software.
Verification, validation and testing of the model are carried out. The decision-making procedure is described using the developed model. Its scope and prospects for further development are described.
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